

Questionan decisión de Bush al integrar gabinete

Washington, enero 16 (AP). La decisión del presidente electo George Bush de seleccionar un gabinete moderado y pragmático, significa la confirmación de que el proceso que empieza esta semana carecerá de los matices ideológicos de los años de Reagan y abrirá más bien el debate de temas sustanciales. Los demócratas que controlan el Congreso al parecer presionarán a los nuevos ministros a que digan cómo se disponen a cumplir las promesas de Bush de

ejecutar programas sociales en tiempo de extrema austeridad fiscal, y probarán la resistencia presidencial a la tentación de nuevos impuestos. "Los demócratas desean demostrar que hay bases que demandan nuevos ingresos", dijo Charles Cook, un analista político de Washington. "Se van a valer de los nuevos funcionarios para eso". Las reacciones iniciales en el Capitolio sobre las

—Pasa a la página 11—



ULTIMA MISION. Viena, enero 16 (AP-Cablefoto). El secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, izquierda, es recibido por el canciller de Austria, Franz Vranitzky. Para Shultz se trata de una última misión internacional en el gobierno del presidente Ronald Reagan.

Inician hoy audiencias del caso: nuevo canciller EU

Washington, enero 16 (AP). El Comité de Relaciones Exteriores del Senado, en un paso pocas veces dado, iniciará mañana las audiencias sobre el acuerdo de ley para la designación de James A. Baker como secretario de Estado.

La audiencia puede revelar la persona escogida para suceder al subsecretario Elliot Abrams en la conducción de las relaciones hemisféricas. Abrams, en un no muy velado gesto de inconformidad sobre la orientación de Estado.

—Pasa a la página 56—



Ejecutan en Irán a 23 acusados de introducir drogas

Atenas, enero 16 (UPI). Las autoridades iraníes ejecutaron a otras 23 personas acusadas de introducir ilegalmente drogas en el país, informó hoy la agencia oficial de noticias de Irán, IRNA.

Con ello sube a 47 el número de ejecutados en Irán desde el principio del año, al intensificarse la campaña contra los traficantes de drogas. IRNA, en un despacho recibido en Atenas, informó que "23 contrabandistas fueron ejecu-

—Pasa a la página 56—

"Guerra total contra la inflación" declara Sarney

Brasilia, enero 16 (AP). "Guerra total" contra la inflación, que en el último año fue de casi el 1,000 por ciento, declaró el presidente José Sarney al disponer ayer un congelamiento de precios y salarios por tiempo indeterminado y anunciar drásticas medi-

das para reducir el déficit de presupuesto. El nuevo plan será acompañado por una reforma monetaria que incluye la creación de una nueva moneda y que será aplicada durante un feriado bancario de dos días con vigencia hoy y

—Pasa a la página 11—

ANIVERSARIO. Washington, Enero 16 (AP-Cablefoto). El presidente electo, George Bush, pronuncia un discurso alusivo a un nuevo aniversario del nacimiento de Martin Luther King.

Gobierno brasileño podrá decretar una nueva moratoria

Río de Janeiro, Enero 16 (DPA). El gobierno brasileño podrá decretar una nueva moratoria de la deuda exterior de 115,000 millones de dólares, si no obtiene de los bancos y gobiernos acreedores nuevos recursos y una reducción del servicio de la deuda, condiciones esenciales para el financiamiento

—Pasa a la página 56—



VIUDA DE KING. Atlanta, Georgia, Enero 16 (AP-cablefoto). Coretta Scott, viuda del líder de los derechos civiles, Martin Luther King, participa en una ceremonia en honor a esposo.

Político panameño descarta mejoría relaciones con EU

Ciudad de Panamá, 16 de enero (DPA). El pre candidato presidencial por el oficialista y mayoritario Partido Revolucionario Democrático (PRD), Ernesto Pérez Balladares, dijo hoy no tener esperanzas de un cambio en la política

norteamericana hacia Panamá, cuando el presidente electo George Bush asuma el poder en la Casa Blanca, el próximo 20 de enero. Pérez Balladares, estrecho colaborador del desaparecido líder del

—Pasa a la página 17—

Convocan a huelga contra plan económico brasileño

Río de Janeiro, Enero 16 (UPI). Dirigentes sindicales llamaron hoy a una huelga general, mientras los empresarios se mostraban escépticos y el comercio y el sector financiero estaban paralizados, al entrar en vigencia un nuevo plan económico, de-

nominado "verano", para evitar la hiperinflación en Brasil.

Miles de personas formaban largas colas en torno a los cajeros electrónicos en diversos puntos del país a fin de obtener dinero, debido al feriado bancario dispuesto

—Pasa a la página 17—

Confírmase reunión entre Oscar Arias y Fidel Castro

San José, enero 16 (AP). Los presidentes de Costa Rica, Oscar Arias, y de Cuba, Fidel Castro, se reunirán nuevamente en Caracas el mes próximo para discutir la crisis política en Centroamérica, dice hoy el diario La Nación.

El diario, que cita al ministro de Información de la presidencia, Guido Fernández, dijo que un enviado de Castro vino a San José la semana pasada con el propósito de conocer si Arias está realmente interesado en la reunión durante la toma de posesión del

—Pasa a la página 17—

Policía checa vuelve a reprimir a manifestantes

Praga, Enero 16 (UPI). Centenares de policías checoslovacos usaron hoy gases lacrimógenos para dispersar a manifestantes por segundo día consecutivo, en el vigésimo aniversario del suicidio de un estudiante que protestaba contra la invasión de las fuerzas

del Pacto de Varsovia. El enfrentamiento se registró en la céntrica plaza de San Wenceslao, cuando los manifestantes colocaban flores en el sitio donde se incineró el estudiante Jan Palach hace 20 años.

Las personas que se

—Pasa a la página 25—



DISPERSAN MANIFESTANTES. Praga, Checoslovaquia, enero 16 (AP-Cablefoto). Policías antidisturbios se disponen a dispersar a manifestantes en la Plaza Wenceslao de esta capi-

tal. Serios incidentes se produjeron hoy cuando más de 4,000 personas trataron de conmemorar la inmolación del joven Jan Palach el 16 de enero de 1969.

Ejercicios militares de EU y Honduras

Tegucigalpa, enero 16 (DPA). Los ejércitos de Honduras y Estados Unidos dieron inicio hoy a los ejercicios conjuntos conocidos como "Ahugas Tara (Pino Alto) 89" y "Terensio Sierra 89", en los departamentos de Atlántida, en la región atlántica hondureña, el oriental de El Paraíso y el sureño de Valle, los dos últimos fron-

terizos con Nicaragua y El Salvador respectivamente.

Los ejercicios consistirán en su primera etapa en el mejoramiento de tres pistas aéreas y un aeropuerto, así como la construcción de un tramo carretero. "El Ahugas Tara 89" tiene como finalidad mejorar las pistas aé-

—Pasa a la página 11—